

SPORT

Le souci de la formation

Pontarlier Badminton prêt au décollage

Avec son comité refait à neuf, le club pontissalien veut miser davantage sur la jeunesse et la formation de moniteurs. Stratégie.

Qui connaît Delphine Lansac ou Brice Leverdez ? Nos deux représentants français en badminton n'ont guère fait illusion aux J.O. de Rio. Ils ne figuraient pas parmi les favoris et venaient avant tout pour apprendre. Quel est le sport le plus pratiqué en milieu scolaire ? C'est également le badminton ! Cette discipline a le vent en poupe. Depuis sa création en 1979, la fédération française de badminton a vu ses effectifs progresser sans interruption pour franchir en 2016 le cap de 182 000 licenciés. "C'est un sport particulièrement abordable qui nécessite très peu d'équipements : une raquette, quelques volants et une paire de baskets pour sport en salle", résume Jérôme Thomas, le nouveau président du Pontarlier badminton. Le club compte environ 150 licenciés dont la plupart jouent uniquement pour le plaisir. Ils sont une vingtaine tout au plus à faire de la com-



De gauche à droite Gaëla, la secrétaire, Jonathan communication, Jérôme le président et Manon la trésorière du Pontarlier Badminton.

pétition. Le nouveau comité pontissalien entend bien développer la section jeune mise en place l'an dernier. "Elle s'adresse aux jeunes de 8 à 16 ans. Ils se retrouvent un ou deux jeudis par mois pour une séance encadrée par le seul moniteur diplômé embauché par le comité départemental." Le développement du club impose des efforts dans la formation. Un vrai défi à relever pour encadrer les jeunes et les adultes. Le programme d'entraînements reste identique aux saisons précédentes avec deux séances pour tous les mercredis et vendredis et le cours compétition du lundi soir. Pontarlier Badminton vient d'investir dans une machine à

lancer les volants. "On va aussi augmenter le nombre de tournois loisirs organisés sur Pontarlier, l'objectif étant d'en proposer un par trimestre. Ces rendez-vous restent très conviviaux. ils permettent aux joueurs de tous niveaux de se retrouver." Deux équipes, voire trois, disputeront cette saison le championnat départemental. La mixité est toujours d'actualité en badminton avec des équipes obligatoirement composées de joueurs masculins et féminins. "On peut signaler le titre régional obtenu l'an dernier dans sa catégorie par le double féminin pontissalien." Renseignements sur badminton-pontarlier.fr ■